

DER INNOTRUCK KOMMT

TECHNIK ZUM ANFASSEN

Das Georg-Büchner-Gymnasium lädt zum Besuch des Innotrucks (Bundesministeriums für Bildung und Forschung): „Offene Tür“ für alle Interessierten am 18.11.2017 von 9.00-12.00 Uhr.

A promotional poster for the Innotruck event. The background is dark blue with a yellow circular graphic on the right. At the top, it says 'GEORG-BÜCHNER-GYMNASIUM 2017' in yellow. The main title 'DER INNOTRUCK KOMMT' is in large white letters. Below the title is a photograph of a black semi-truck with 'INNOTRUCK' branding and colorful abstract graphics on its side. The text on the truck includes 'Ein Angebot des Bundesministeriums für Bildung und Forschung', 'www.bmbf.de', and 'www.innotruck.de'. In the bottom right corner, the event details are listed: 'SEI DABEI AM SAMSTAG 18. NOVEMBER VON 09.00 BIS 12.00 UHR', the location 'Georg-Büchner-Gymnasium Köln, Ostlandstraße 39, 50858 Köln', and the website 'https://www.innotruck.de'. A small yellow horizontal line is above the website link. A green and blue globe is partially visible in the bottom left corner.

"Im Inneren des doppelstöckigen Hightech-Trucks können angemeldete Schulklassen an Multimediaführungen teilnehmen, praxisnah experimentieren und mit den wissenschaftlichen Mitarbeitern über Perspektiven in Technik-Berufen ins Gespräch kommen. Während des Tages der offenen Tür am Gymnasium sind am Samstag von 9.00 bis 12.00 Uhr auch alle interessierten Bürgerinnen und Bürger in die mobile Ausstellung eingeladen. Der Eintritt ist frei."

Standort: Schulhof des Georg-Büchner-Gymnasiums, Ostlandstr. 39, 50858 Köln

Weiterführende Informationen und Pressematerial zur BMBF-Initiative InnoTruck finden Sie auf der Projektwebsite unter www.innotruck.de

WEITERE INFOS ZUM INNOTRUCK:

<https://www.facebook.com/innotruck>

<https://www.twitter.com/innotruck>

<https://www.instagram.com/innotruck>

GBG KONTAKT FÜR FRAGEN UND INFOS:

Sabine Schraaf

Mail: schraaf@gbg.koeln